

ELECCIONES IRÁN

ELECCIONES PRESIDENCIALES

19 DE MAYO DE 2017



SITUACIÓN POLÍTICA

Tras el resultado del 19 de mayo de 2017, Hassan Rohani fue reelecto presidente de la República de Irán. Se trató de una elección que desde un comienzo se planteó como un duelo entre un gobierno moderado y uno de orden conservador, logrando triunfar el proyecto moderado y aperturista del actual presidente.

Así los iraníes demostraron su apoyo a la actual gestión, que promueve reformas económicas y sociales, la ampliación de los derechos y las libertades como también el acercamiento a Europa y a Estados Unidos. Rohani había firmado en julio de 2015 el acuerdo nuclear con occidente que supuso el final de algunas de las sanciones que recaían sobre la República Islámica a cambio de imponer restricciones a su programa nuclear.

Tras los resultados, el presidente reelecto afirmó que Irán seguirá su lucha contra el terrorismo en la región hasta su erradicación y dijo que nadie en el mundo podrá negar la lucha iraní contra el terrorismo.



73%

de ciudadanos iraníes emitieron su derecho a voto para elegir al nuevo Presidente.

RESULTADO ELECCIÓN



PRESIDENTE



Hassan Rohani

PMD

57%



Ebrahim Raisi

scc

38,3%

